



En el kiosco también funciona una Caja Vecina.

Edith Sánchez perdió su casa y su minimarket en Achupallas, Viña del Mar

Almacenera afectada por los incendios del verano recibió un kiosco lleno de golosinas

M. EUGENIA SALINAS

A Edith Sánchez le llegaron mensajes este viernes a su WhatsApp preguntándole qué tenía para el pancito. Ella era la almacenera del barrio, en el sector de Achupallas, en Viña del Mar, pero con los incendios del verano perdió su casa y el minimarket que tenía junto a su familia.

Gracias a una iniciativa de Desafío Levantemos Chile y Nestlé, Edith recibió un kiosco modular, el que instaló en el terreno donde espera poder reconstruir su casa.

“Estoy súper contenta. Esto es un gran

apoyo, porque puedo volver a trabajar. Es volver a empezar, porque en el incendio lo perdí todo. Este aporte es un motivo de inspiración para mí. Yo antes vendía de todo, cecinas, carnes, alimento para mascotas y además tenía una distribuidora de alimentos, para negocios más chicos o delivery. Pero este kiosco me sirve muchísimo”, dice la mujer, quien desde hace 21 años tenía junto a su marido el minimarket “Provisiones Chiloé”.

¿Qué va a vender ahora?

“Me lo entregaron lleno de productos Nestlé, como chocolates, galletas,

dulces y café, y yo lo implementé con Caja Vecina, que es muy útil para la gente. Además estoy vendiendo frutas y verduras, que anoche mi marido fue a comprar, y abarrotes. También pan y cosas para el pan, que la gente pide mucho, como cecinas. También tengo queso y paté”.

¿Cómo lo hizo con las vitrinas y refrigeradores?

“Postulé a un Sercotec para pymes, así que compré las cosas con ese dinero que me gané”.

Como parte de este programa, se entregarán otros cinco kioscos.